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Un extracto de la conversacion con Swaruu de Erra

Swaruu de Erra (9): La conciencia manifiesta el ADN desde planos superiores con el
principio de las ondas estacionarias y las frecuencias dominantes, pero desde el nivel
subatómico creciendo en complejidad hacia lo atómico. Las estructuras moleculares
simples, luego las complejas, que formarán aminoácidos y demás elementos
necesarios para crear una molécula de ADN. Esto siempre siguiendo un patrón a
manera de planos de construcción en un plano superior.

Estos planos siempre seguirán patrones matemáticos de Geometría Sagrada que
son únicos para cada conciencia e individuo, nunca lo mismo, como nunca serán
iguales dos copos de nieve. La mejor evidencia de esto es el cómo prevalece la
secuencia de Fibonacci en la naturaleza, un caracol, una hoja de una planta de
helecho, el movimiento de un péndulo. Está en todas partes la misma matemática, y
la del toroide, también la misma matemática, pero un paso más complejo. El toroide,
siendo la base para todo lo material, desde un átomo hasta una célula, una manzana,
un planeta o estrella, una galaxia.

Originalmente en Español - segunda parte de 2022

Robert: Yazhi, sabes algo del genoma humano?

Yazhi: Algo, depende de qué o si lo que sé es compatible con lo que se dice.

Robert: Es que no se si han hecho algun descubrimiento o algo. No se si tambien
cuestionan el genoma humano como tal. No entiendo eso. Yo entiendo que el
genoma esta atado al ADN.

Yazhi: No estoy enterada si descubrieron algo o no recientemente. Lo que si sé es
que, como con todo, lo que les dicen al publico está muy por detrás del nivel en el
que verdaderamente están. Solo han decidido decirle una u otra cosa extra al publico
siempre y cuando les sirva a ellos para alguno de sus propósitos o agendas. 

Según mi entendimiento, el genoma es el conjunto de ADN que forma la genética
humana. Si hay diferencias de definiciones, aún no me percato de ello. No veo
diferencia.

Robert: Se puede almacenar el genoma de cada humano o el genoma humano es
algo general? O sea, que hay un genoma humano "general".

Yazhi: Esa podría ser la definición. Genoma como de la raza, ADN como del
individuo, pero especulo. Y si, se puede almacenar. Como conjunto de características
genéticas (dado por el ADN) que se ha decidido que representan o que está presente
en todos los seres humanos, como bulto común.

Robert: Ah ok. Como "raza". Y que repercusion podria tener el almacenar todo el
ADN de todos los individuos de la Tierra?



Yazhi: Depende si para bien o para mal. Si se tuviera almacenado el ADN de todas
las personas, cuando alguna se enferme se puede usar esa información para corregir
los daños, los que sean, programando los datos en un pod medico. Esto más que
nada por daños causados por traumatismos puesto que los metabólicos son más
difíciles de corregir con un pod medico ya que suelen resultar recurrentes.

Y para mal, se puede usar los datos para obtener con ellos la frecuencia específica
de cada individuo y con ello usar tecnologías como la de telepatía sintética para
controlar a dicho individuo, lo que piensa, de qué se enfermará y cuando. Todo a
control remoto e iría de la mano con las agendas de inyección de grafenos
nanotecnológicos en las vacunas.

También se puede usar para forzar una señal de alma consciencia dentro de un
individuo en particular, ya que el ADN es también un mapa de frecuencias
específicas a cada individuo. Esto usando pods de inmersión.

Robert: Wow. Veo las dos variantes, la buena y la mala. Es que ese es el siguiente
proposito de Elon Musk. Almacenar el ADN de todos los humanos que hay vivos en
la Tierra.

Yazhi: Si, y es ahí en donde se puede ver que Musk no es del lado bueno. Porque
esa recolección del ADN de todos los habitantes ya está en curso. Entre otros
sistemas de recolección están las pruebas de PCR (para eso eran más que nada),
pruebas de sangre de laboratorios clínicos y bancos de datos de agencias policíacas,
entre otras similares. Todo va a dar a un banco de datos central que está bajo el
control del Cabal con personas como Gates y Musk como frentes públicos.
Recuerden que solo son frentes y carecen del poder real que la gente les atribuye.

Otra agenda de ellos con respecto a los bancos de datos de ADN es para saber
quien es quien, para saber de donde viene, para detectar seres no-humanos dentro
de biotrajes humanos. Esto como ataque a las semillas y a los Step Downs.

Robert: Creo recordar que el ADN tambien se podia alterar con el control mental.
Entonces, el ADN puede ir variando segun tu inconsciente colectivo aquí en la
Tierra?

Yazhi: Así es. Se va alterando al paso del tiempo, a medida que envejece el
individuo, sea donde sea que vive. La ciencia humana solo ve que los telómeros se
acortan (las puntas de los cromosomas) pero en realidad todo se va alterando con el
paso del tiempo por la evolución de la conciencia del individuo como acción de las
experiencias que va teniendo y acumulando.

Robert: Claro. Estoy seguro que la ciencia no lo contempla eso que comentas.

Yazhi: Así es. Aun no, o no a nivel aceptado ante el publico. Lo que te comparto hoy
es más hacia tecnología médica no humana. Entendimiento no-humano.

Robert: Entiendo. Es decir que como el crecimiento es individual habran unas
personas que podran "cambiar el ADN" mas rapido que otras. Entonces, si el ADN va
cambiando segun la edad, esos bancos de ADN se tendran que actualizar? El ADN
"alterado" ya no sera el mismo que el almacenado.



Yazhi: En teoría si. Sin embargo, el nivel de detalle o de precisión no es suficiente a
nivel tecnológico humano para detectar dichos cambios más sutiles.

También pasa que el bulto mismo del ADN a nivel necesario para realizar sus
agendas no necesariamente necesita tal nivel de precisión o de detalle de los
pequeños cambios intrínsecos que va presentando el ADN de un individuo con el
paso del tiempo. Con el que tienen podrán hacer sus cosas bastante bien.

Sin embargo, hay que mencionar que dichos cambios pequeños se van sumando
hasta formar uno más grande y a su vez otro más grande, reflejando un cambio
mayor en la persona-individuo. En algunos casos, si deben actualizar sus datos.

(En el caso de civilizaciones no humanas ya muy avanzadas, los ordenadores
holográficos si pueden desarrollar modelos predictivos que prevean los cambios que
tendrá el ADN almacenado, con ello conservando su precisión en gran medida. Pero
esto necesita niveles de tecnología de cómputo muy por arriba del nivel humano
actual, por lo menos del oficial).

Robert: Y cuando hablamos del genoma humano estamos hablando del genoma
"Lyriano" ya que solo es una parte del ADN o el ADN el que nos diferencia, verdad?

Yazhi: Para mi genoma es el conjunto de ADN. Para mi.

Robert: Entonces, los Taygeteanos tienen un genoma, los Engans otro y los
humanos otro genoma?

Yazhi: Dependería de la definición exacta de la palabra genoma. Básicamente, todos
son Lyrianos en el fondo. Solo que el humano ya presenta diferencias claras como,
por ejemplo, en cuanto a desarrollo de estructuras cerebrales y del sistema nervioso,
por la falta de telepatía y de percepciones PES, entre otras cosas, que se ha alterado
en la Tierra con el uso de manipulación perceptual y mental.

Robert: Por eso el humano es una especie de "segunda". Si.

Yazhi: Lamentablemente, así se considera. Sin embargo, en la opinión de otros,
también se consideran como teniendo la mejor genética. Eso dicen los
Andromedanos según Collier.

Robert: Y Yazhi, Las Swaruunianas teneis el mismo ADN, verdad, o tu ya lo tienes
distinto a Mari y a Tina?

Yazhi: Lo tenemos bastante igual. Digamos que eso es nuestro genoma que nos
hace ser o que nos define como otra raza. Pero cada una tenemos el individual.
Aunque aceptamos que somos un "spin off" o variante Taygeteano.

Robert: Ok. Pues gracias, Yazhi, por aclarar un poco este tema. Porque habia gente
que decia que no podrian recolectar el ADN humano.

Yazhi: Tal vez en los medios empujan eso de que no se puede para hacer que el
publico mire hacia otro lado mientras lo hacen. Ni siquiera es tan difícil. No entiendo
porqué dicen que no se puede. O no ven para qué ignorando todo lo que les sirve o
todo lo que se puede hacer con esos datos en materia de control de población de
parte del Cabal.


